

ASURANDONNEE

Campagne, Montagne, Nature

J'ai même rencontré des randonneurs heureux...

Quatorze randonneurs, dont deux accompagnateurs, sont partis pour un court séjour sur la Côte Vermeille...

Une escapade d'une petite semaine, favorisée par un temps plus que clément, qui leur a permis de voir – ou de revoir – cette belle région où la mer et la montagne sont intimement liées.



De belles randonnées sous le soleil d'automne au milieu des vignes, vers des sommets certes modestes mais qui leur offrent des panoramas splendides... puis des sentiers côtiers dominant des criques quasiment inaccessibles, plongeant vers des plages où les rares baigneurs s'étonnent de les voir se débarrasser de leurs lourdes chaussures et de leur sac à dos pour se transformer un court moment en intrépides dauphins (!)...

De sympathiques et conviviales haltes en fin de randonnée à la terrasse ensoleillée de cafés qui leur permettent de reposer un peu les jambes tout en savourant une boisson fraîche...

Quatorze randonneurs sont revenus ravis, enchantés par la beauté des sites, par la douceur du climat, par l'ambiance du groupe.

Oui, j'ai même rencontré des randonneurs heureux...

randoasu@gmail.com www.asurandonnée.org